

Aktuelle Pressemeldungen

13. NOVEMBER 2019 ULLA TAHA, JÖRN LOHMANN

Mehr Freizeitangebote für Jugendliche in Süderelbe



„Am Wochenende sieht es für Jugendliche in Süderelbe nicht so rosig aus, wenn sie etwas unternehmen wollen“, ist das Resümee von Ulla Taha, stellvertretende Fraktionsvorsitzende DIE LINKE. in der Bezirksversammlung Harburg, nach Betrachtung der Freizeitmöglichkeiten am Wochenende für Jugendliche in Süderelbe. „Weder im Freizeitzentrum Sandbek,... [Mehr...](#)

30. OKTOBER 2019 ULLA TAHA, JÖRN LOHMANN

Leere Versprechungen: Rot-Grün möchte beim Klimaschutz keine Bürgerbeteiligung



„Papier ist geduldig, sagt man ja. Und das Papier des rot-grünen Koalitionsvertrages muss es in Sachen Klimaschutz wohl ganz besonders sein.“ Das ist das Resümee von Ulla Taha, Mitglied der DIE LINKE.-Bezirksfraktion in Harburg. „Entgegen den Aussagen im Koalitionsvertrag scheint Rot-Grün der Klimaschutz nicht wirklich ein Anliegen zu sein. Anders... [Mehr...](#)

> Weitere Pressemitteilungen

QUELLE: [HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-HAMBURG-HARBURG.DE/POLITIK/AKTUELLES/](http://www.linksfraktion-hamburg-harburg.de/politik/aktuelles/)